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Abschied von Sabine Koller: Eine Ära bei
der NÖN endet

Nach fast zwei Jahrzehnten bei der NÖN geht die
geschätzte Anzeigenlegende Sabine Koller in Pension. Ein
Rückblick auf ihre beeindruckende Karriere und die Feier

im Weinviertel-Newsroom.

Die NÖN hat sich von einer bedeutenden Persönlichkeit im
Anzeigenverkauf verabschiedet: Sabine Koller, eine Legende der
Branche, geht in den Unruhestand. Bei der Abschiedsfeier im
Weinviertel-Newsroom im K01 Businesspark in Korneuburg
feierte Koller ihr 19-jähriges Jubiläum bei der NÖN, als sie
lachend betonte, dass morgen der erste Tag ihres neuen
Lebensabschnitts beginnen würde.

Die Feier war geprägt von einer liebevollen Rückschau auf ihre
Zeit bei der NÖN. Koller hat nicht nur die Anzeige-Märkte
geprägt, sondern auch zahlreiche wertvolle Beziehungen im
Rahmen ihrer beruflichen Aktivitäten aufgebaut. Es war eine
herzliche Veranstaltung, an der viele ihrer Kollegen, darunter
auch Sportredakteur David Aichinger und die Korneuburg-
Redakteurin Veronika Löwenstein, teilnahmen, um ihr für die
gemeinsame Zeit zu danken und ihr alles Gute für die Zukunft
zu wünschen.

Eine Ära geht zu Ende

Sabine Koller wird in der Werbewelt unvergessen bleiben. Ihre
Fachkenntnisse und ihr Engagement haben sogar eine eigene
Koller-NÖN hervorgebracht, die während der Feier verteilt wurde
und viele Erinnerungen an ihre beeindruckende Karriere



enthalten. Ihre Begeisterung und Leidenschaft für das
Anzeigenwesen waren über die Jahre hinweg unverkennbar.

In ihrem neuen Lebensabschnitt plant Koller, mehr Zeit mit ihrer
Familie zu verbringen und schließlich vielleicht auch neue
Projekte zu verfolgen. Die Kollegen haben jedoch bereits
angekündigt, dass sie die sehr geschätzte Kollegin und ihre
Expertise vermissen werden. Die Augen von Koller strahlten, als
sie von den vielen schönen Momenten sprach, die sie bei der
NÖN erleben durfte. Es ist klar, dass die Erinnerungen an ihre
Zeit nie verblassen werden.

Die NÖN wird ihre Fachkompetenz und Leidenschaft für das
Anzeigenwesen schmerzlich vermissen. Wie sich die
Entwicklungen in der Branche ohne Koller gestalten werden,
bleibt abzuwarten. Für viele in der Region ist der Abschied nicht
nur das Ende einer beruflichen Ära, sondern auch der Verlust
einer inspirierenden Persönlichkeit.

Mehr Details von dieser emotionalen Feier und den Geschichten
von Sabine Koller sind in den kommenden Ausgaben der NÖN zu
erwarten, welche die Highlights ihrer Karriere und die
vielseitigen Beiträge, die sie geleistet hat, näher beleuchten
werden. Ein Artikel, der ihrer außergewöhnlichen Karriere
gewidmet ist, erscheint bald im nächsten Heft.
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